

A Al vuelo



El académico de la Universidad Austral dr. Luis Cárcamo impulsa el proyecto “Para que el saber no seque el corazón: Modelo de Difusión de Innovaciones de la Universidad Austral de Chile para el contexto de los territorios del sur austral de Chile”, creado para ayudar a dar a conocer los avances científicos que se generan en la institución y vincular a los desarrolladores de esos estudios con tomadores de decisiones, a través del chatbox LARA. La iniciativa está siendo llevada adelante con apoyo de estudiantes de Ingeniería Informática y tendrá un piloto con la Municipalidad de Paillaco

Colaboración Prensa UACH.